

Nächste Schritte für die Energiestadt Bolligen – die Arbeitsgruppe Energie soll ihre Arbeit aufnehmen. In der Sitzung vom 22. Mai 2023 hat der Bolliger Gemeinderat über die Gruppe, die sich mit Energiethemen befassen soll, erneut beraten und den Beginn der Rekrutierung beschlossen.

Die Gemeinde ist seit März 2020 zertifizierte Energiestadt. Das Label sieht unter anderem vor, dass das Thema bei einem Gremium verortet wird, das entsprechendes Fachwissen einbringen, den Gemeinderat beraten und die Energiestadt-Aktivitäten planen sowie begleiten soll.

Nach einer erneuten Beratung des Gremiums wurde in der letzten Gemeinderatssitzung im Mai beschlossen, dass die Rekrutierung der Mitglieder beginnen kann mit dem Ziel, Personen mit ausgewiesenem Fachwissen für die Gruppe gewinnen zu können.

Die Aufgaben der Arbeitsgruppe Energie umfassen u.a. die folgenden Tätigkeiten:

- » Aktive Betreuung und Koordination des energiepolitischen Programms
- » Einbringen fachliches Know-how
- » Erfolgscontrolling
- » Jahresplanung / Jahresaktivitäten
- » Durchführen von Informationsveranstaltungen und sonstigen Anlässen
- » Planung von Kommunikationsmassnahmen
- » Vorbereitung für Rezertifizierung 2024
- » Beratung des Gemeinderats in Belangen des Energiestadt-Labels
- » Vorbereiten entsprechender Anträge und Reglemente für die Vorbesprechung in betroffenen Kommissionen und Gemeinderat

Die Arbeitsgruppe verfügt über keine finanziellen Befugnisse oder Entscheid-Befugnisse und wird die Rolle eines Beratungsorgans für die vorberatenden Kommissionen und den Gemeinderat einnehmen.

Gemeinderat Bolligen